

～愛知県からの1ターン～

## 渡辺守康さんへの

(写真左側)

## インタビュー

広報まつさか

2019年8月号掲載

松阪飯南森林組合で働く3名に

お話しを伺いました♪

○職業：林業

○家族構成：妻・子ども

○移住歴：17年目



松阪市飯南町にある松阪飯南森林組合で働く渡辺さんは結婚を機に愛知県から松阪市飯南町へ移住された笑顔が素敵なスポーツマンです。

— 移住してよかったことはありますか？

妻の実家でもあるので、不安はなかったものの実際に松阪に来てみて、まず『人があったかい』ことに移住して良かったと感じました。

特に子育ての面では、学校の統合等の心配はありますが、一人ひとりに目が届きやすく、きめ細やかな教育が期待できます。毎朝元気に地域の人たちに挨拶する子どもの姿が見れるのも、子育てに良い環境だと感じています。

## 「子育て環境が良い場所」

— 移住と同時に「林業」をするのはとても大変じゃなかったですか？

現場にでたら、しっかりと現場の人たちが教えてくれました。伐採に関しては、経験が必要な仕事なので、外から見るとハードルが高いイメージはあるかもしれませんが、研修制度が充実していますので初めての方でも大丈夫だと思います。とても魅力がある仕事です。

— 休みの日の過ごし方は？

たまたま縁があり、小学生から中学生までの子どもたちにサッカーの指導をしたり、自然のなかで充実した日々を送っています。

— 移住を考えている人へのメッセージをお願いします。

一歩踏み出してみないと、始まらないと思うので、悩んでい

るなら行動していったらいいと思います。移住することは思い切りも大事。一歩踏み出したら新しい世界がみえることもありますよ。

▼渡辺さんの働く松阪飯南森林組合では、就業相談や職場見学も行っており、実際に県外から移住された方も数多くいるそう。気になる方は一度連絡してみても(0598(32)3516)

